



ゴクローサン

# 5963 ハート通信



## 事務所スタッフからの一言

VOL. 129 竹原運輸株式会社

発行日 令和8年1月15日

皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。心より感謝を申し上げます。

皆様 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

生物学者の小林武彦氏の本によると、ヒトというのは、もっと良くなりたい、評価されたい、という遺伝子があって、それが「幸せ」から遠ざかってしまう原因らしいです。

彼の主張では、「幸せ」とは、「死からの距離が保てている状態」としています。

そして「幸せ」と快楽は違う。快楽は短期的なものであって、仲間を必要としません。

でも「幸せ」には仲間が必要で、長期的に安心、安全な生活ができていることが重要です。

詳しくは、「なぜヒトだけが幸せになれないのか」小林武彦著 を参照してください。

弊社の理念は

安心、安全のよき仲間づくり、そしてよき仲間のために

その行動が会社でいうと、長続きする秘訣であり、

「死(倒産)から距離が保てる状態」であると思います。

自分たちの利益最大化、もっと評価されたい、よりもっと大切なものを大切にていきたい。

新年あけてそんなことを考えていました。今年もどうかよろしくお願いします。



竹原和行

## 年頭所感

令和8年が幕開けしました。

皆様におかれましては、健やかにお元気で過ごされますよう、ご祈念申し上げます。

当社の基本理念に『全従業員、一人ひとりの豊かさを追求します』、行動理念に『常に、一人ひとりを尊重し、行動します』と掲げています。今年は更に一人ひとりにフォーカスして、一人ひとりを大事にしていく会社を作っていきます。仕事の現場では一人ひとりの現場対応力が大切です。対応力を向上させる為には会社全体の総合力、質が上がっていかないと実現しません。一人ひとりの心の充実感が大事です。

会社のあらゆる面におきまして、質の向上を図って行く一年にしたいと思います。

「安全第一」「安心・安全の良き仲間づくり」「安心・安全のよき仲間のために」そして、「明るく・元気に・前向きに」駿馬のように一年を駆け抜けたいと思います。

社長 竹原正和



新年 明けましてお目出とう御座います。

本年も竹原運輸と 5963 ハート通信をよろしくお願ひ申し上げます。

福井のお正月は少し雪が降った日もありましたが、穏やかな幕開けとなつたように思われます。そんな少し雪が降った日に県外まで初詣に行こうと昨年から計画を立て、友人らと出かけました。案の定、高速道路が通行止めになり引き返そうかと思ったのですが、「せっかく出たんだから行こう」ってことで、渋滞の下道を走り計画より 3 時間ほど遅れてお参りできました。アウトレットとか寄り道計画は全てキャンセルして食事も摂らず、一目散に福井へ戻りました。

31 日の夜、毎年恒例の地元神社への初詣も計画通りでしたが、父(90 歳)母(89 歳)が紅白歌合戦が終わるころ「もう何十年も行ってないなあ」とポツリ。じゃあ、連れて行ってあげるから一緒にと誘い、私が子供の頃と立場逆転で一緒にお参りできました。

0 時になるのを待って本殿に上げていただき、感謝をお伝えしました。

親と離れて暮らしている場合、1 年間で親と会うのが年末年始の 6 日間として、1 日の中での親と一緒に過ごす時間を 11 時間と仮定しますね。

親が現在 60 歳として、80 歳まで生きた場合

20 年(親の寿命) × 6 日間(1 年間に会う日数) × 11 時間(一緒に過ごす時間)

= 1320 時間。これが親と一緒に過ごせる時間で、日数にするとわずか 55 日です。

算数が苦手な私にしては上出来な数式ではないでしょうか。

元気な親であっても必ず別れの時がきます。

親への感謝を深める、良いお正月だったと思います。

「紅白歌合戦、ほとんど知らない人ばかりやなあ」とさみしそうな両親でしたが

私も歌手名なのか、曲名なのか。区別もつかず、私も半分以上わかりませんでした。

えーちゃん サイコー 池上 則和



新年あけましておめでとうございます。本年もご愛顧のほど宜しくお願ひ致します。

今年の干支は午(うま)年です。午年は活力、情熱、行動力の象徴とされており、明るく前向きでエネルギーッシュな気質を持ち、社交的でどんな場所でも自然と人を惹きつける魅力をもっていると言われています。昨年そんな午年にピッタリのTVドラマを見ることができました。

競馬の世界で、熱き大人達が仲間や家族との絆で頂点を目指す人と馬の物語です。競馬の世界での馬主としての継承、馬の血統継承、競走馬を育成する継承がテーマとなっています。

競馬には何の興味もなかった私ですが、レースに至るまでに多くの方が関わり、たくさんの方の想いを乗せて走る馬が見せる迫力や美しさ、熱狂的に応援する観客、ゴールの瞬間の一体感は、生きていく人や馬の熱量を感じ、目頭が熱くなりました。競馬はギャンブルというイメージしかなかった私でしたが、有馬記念という大きな夢舞台にたどり着くまでのひたむきに突き進む人と馬が、私も「頑張ろう」と前向きな気持ちにさせてくれたことで無意識に涙が込み上げてきたのだと思いました。

競走馬の美しい走りに魅了された私は、今年の12月下旬に中山競馬場で行われる有馬記念を見に行きたいと思っております

大槻 哲夫



新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

9連休という長いお正月休みが過ぎ、  
ようやく仕事モードに切替えることが出来てきた今日この頃です。

さて、昨年は昭和100年にあたる年にちなみ「節」をキーワードにかかげましたが、今年は  
午年にちなんだ漢字一文字を決めて本年の指針としたいと思います。

馬は人類とともに長い歴史をもつ動物で、移動手段や労役に深く関わってきました。また、  
感情に敏感だとされており、ただ早く走ったりするだけではなく、仲間とまとまって行動したり、  
息を合わせて走ることがとても得意な動物だそうです。

我々の仕事も、個人の能力だけに拘るものではなく、それぞれが役割を担い、目標に向かって  
息を合わせ協力していくことにより達成していくのです。「協」という漢字は、十はたくさん  
という意味で、力を合わせるという成り立ちでできています。

というわけで、本年は「協」をキーワードに、個人のスキルアップにとどまらず、仲間、お客様、  
環境といったまわりのたくさんの力を合わせ問題解決に取り組み、前に進んでいきたい  
と思います。

景山 恒司



新年、あけましておめでとうございます。

9連休と長いお休みでしたがどう過ごされましたでしょうか？

私事ですが妻は、介護職でお休みがなく私と4歳になる娘とずっと一緒に過ごしていました。

一緒に自宅の中で過ごしましたが

炊事、洗濯、大掃除と娘と一緒に遊ぶのが1日の日課でした。

自宅の駐車場の脇に積もった雪を集めて雪だるまを作ったり滑り台も作って遊びました。

無邪気に遊ぶ我が子の姿を見て思わず我を忘れ一緒に笑い遊びました。

病気をせず健康に一年過ごせれば良いなと思いました。

南 浩一



新年を迎えましたいかがお過ごしてでしょうか

2026年は十二支で「午(うま)」、干支では「丙午(ひのえうま)」の年です。

丙午は60年に一度巡ってくる特別な年で、「丙」は火の陽を表し、情熱やエネルギーを象徴します。「午」はスピード感や行動力を意味し、丙午の年は新しい挑戦や積極的な行動がカギになる年といわれています。丙午の年は火夫の寿命を縮めるという暦の迷信は、日本独自のもので、江戸時代から広まったと考えられています。この迷信が広まった背景には、メディアによる増幅から迷信が根強く残り、特に1960年代には、新聞やテレビ、雑誌などのメディアで丙午に関する報道が盛んに行われたことで、迷信が社会的に増幅されました。その結果、前回丙午だった1966年には、出産を控える夫婦が多かったため、日本の出生数が大幅に減る現象が起きました。現代丙午生まれは最強と言われ、その行動力や強い意志を表していると考えられ、情熱的でエネルギーッシュな特性を持つことが多いようです。実際に、多くの分野で活躍する著名人も丙午生まれには多く、その活躍を見ると最強という表現も納得できそうです。

60年に一度のチャンスを逃せない1年になりそうですね。



越 邦治

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新しい年になると、今年はどんな一年になるんだろう?とワクワクした気持ちになります。つらいことや楽しいこと、いろんな出来事があると思いますが、すべての出来事を楽しんで一日一日を大切にしていきたいと思います。年の終わりに「いい一年だったな」と穏やかに振り返れるような、そんな時間を積み重ねていきたいです。

谷口 学



新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。

本年もよろしくお願ひいたします。

近年、交通ルールの法改正についての話題が増えています。

法律というと、難しかったり、実際の運用はどの程度守られるのか・具体的に何がどう変わるのか・知っている改正が前の前の変更だったような気がしたりで、混乱や面倒で敬遠しがちではないでしょうか。

そこで、私自身の為にもこの場をお借りして

1. 生活道路での法定速度が30km/h(生活道路の定義も大切です)
2. 車が自転車等の右側を通過する時のルール(原付の右側も含まれて新設です)
3. 普通仮免許が17歳と6ヶ月で受けられます
4. 16歳以上なら自転車でも青切符(酒酔い等なら赤切符)

勿論、改正が無い交通ルールの方が多いためですが、改正される4項目は最近の問題点への対策でもあるでしょうから、身近な人に伝えながらアップデートしていきたいと思います。

交通ルールを守って  
安全に乗りましょう



辻川 伸吾

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ致します。

長いお休みどのように過ごされましたでしょうか。

我が家は、3年前から長男家族、次男家族と共に年末私の実家へ行き、父親、私の弟妹家族と一緒にお餅(おろし餅、きな粉餅、小豆餅)を食べ、帰る前に全員で集合写真を撮影しております。

大人たちは年々歳をとりますが、孫達の成長は著しく毎年写真で振り返ることが出来、楽しみにしております。

いつまで続けられるか分かりませんが、来年も健康で揃って写真撮影を出来たらと思っております。

今年も健康第一で仕事とプライベートを充実した1年にしたいと思います。

吉川 佳代



皆さん、新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。

今年のお正月、おみくじを引いたところ小吉でした。

大吉でも凶でもなく、なんとも絶妙なポジションです。

ただ、よく読むと「努力すれば吉に向かう」と書いてあります、

どうやら今年は自力で運を育てる一年になりそうです。

せっかくなので、小吉らしく控えめに、でも確実に前進していきたいと思います。

皆さんにも、良いことが積み重なる一年になりますように。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

足田 翔子



皆様、あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

前回、ディズニーリゾートが好きと言いましたが、11月の3連休に家族で行って参りました！

毎年クリスマス期間中は人が多いので覚悟はしていましたが、今回は3連休というのもあって人がすごく多かったです。今まで来園した中で一番多かったと思います。

ポップコーン購入するのにも45分待ちでした(笑)

お目当てのグッズを買うことができたのでよかったです♡

次の来園に向けて、日々の育児と家事と仕事を頑張ろうと思います！

島田 美穂

